

Brinkmann Innenausbau – 25 Jahre als Team gewachsen



Es war ein tolles Wochenende „rund um den Michel“, mit dem Franz Brinkmann seinen Mitarbeitern dankte. Vor 25 Jahren hatte er die Tischlerei Ackfeld in Oelde am Stromberger Tor übernommen und sie mit seinen Mitarbeitern zur heute bundesweit tätigen Brinkmann Innenausbau GmbH entwickelt. Für das erfolgreiche Team standen und stehen die Kundenprojekte und -wünsche immer an erster Stelle.

Aber Mitte April rückten handwerkliche Perfektion, kompetente Beratung, Möbel- und Innenausbau in den Hintergrund. Zwei Tage Hamburg stand für alle Mitarbeiter und ihre Partner im Firmenkalender. Das dichtgedrängte Wochenendprogramm schweißte das gesamte Team noch weiter zusammen. Kaum angekommen bot eine Stadt-

rundfahrt einen ersten Eindruck der vielfältigen Elbmetropole. Der folgende Besuch des Musicals „König der Löwen“ war ein Highlight, das besonders die teilnehmenden Damen begeisterte. Abendessen am Hafen, ein gemeinsamer Bummel am Alten Holzhafen, Reeperbahn, der erste Tag war lang und die Nacht kurz. Mit dem Besuch des traditionellen Fischmarktes begann das Sonntagsprogramm noch vor dem ausgiebigen Frühstück. Eine Hafentrundfahrt per Barkasse, Jungfernstieg und Landungsbrücken rundeten das gelungene Wochenende ab.

Müde, aber sehr zufrieden trat das Team der Brinkmann Innenausbau GmbH die Heimreise an, um sich am Montag schon wieder voll und ganz den Wünschen seiner Kunden zu widmen.

